

PENDAMPINGAN BAGI ANAK PENYANDANG THALASEMIA DAN KELUARGANYA OLEH NURLIANA CIPTA APSARI¹

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGS) DAN PENGENTASAN KEMISKINAN OLEH: ISHARTONO¹ & SANTOSO TRI RAHARJO²

PRAKTEK PEKERJAAN SOSIAL BAGI “*STIGMATIZED GROUP*”: UPAYA MEWUJUDKAN KESERASIAN SOSIAL BERBASIS HAM DAN PENDIDIKAN MULTIKULTURAL OLEH: SITI NAPSIYAH ARIEFUZZAMAN¹, S.AG.BSW.MSW

PARADOKS DAN SINJUTAS (SINERGI-KEBERLANJUTAN-KETUNTASAN) GERAKAN FILANTROPI DI INDONESIA OLEH : ZAENAL ABIDIN¹

PERANAN PERGURUAN TINGGI DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN DI INDONESIA UNTUK MENGHADAPI ASEAN COMMUNITY 2015 STUDI KASUS: UNIVERSITAS INDONESIA, UNIVERSITAS PADJADJARAN, INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG OLEH : SONI AKHMAD NULHAQIM¹, R. DUDY HERYADI², RAMADHAN PANCASILAWAN³, MUHAMMAD FEDRYANSYAH⁴

LGBT DALAM PERSPEKTIF HAK ASASI MANUSIA OLEH: MEILANNY BUDIARTI SANTOSO¹

COGNITIVE RESTRUCTURING DAN *DEEP BREATHING* UNTUK PENGENDALIAN KECEMASAN PADA PENDERITA FOBIA SOSIAL OLEH: RUNIA HANIFA¹ DAN MEILANNY BUDIARTI SANTOSO²

MENGATASI MASALAH DISTORSI KOGNITIF PADA KLIEN USIA REMAJA DENGAN METODE COGNITIVE RESTRUCTURING FORM OLEH: RINI RIZKIAWATI¹, DESSY HASANAH SITI ASIAH²

PERAN INSTITUSI LOKAL DALAM KEGIATAN PENGEMBANGAN MASYARAKAT: KASUS PUNGGAWA RATU PASUNDAN DALAM PROGRAM DESA WISATA DI DESA SUKARATU KECAMATAN GEKBRONG KABUPATEN CIANJUR OLEH RUDI SAPRUDIN DARWIS¹, RISNA RESNAWATY², MAULANA IRFAN³, APEP RISMAN⁴

PENGEMBANGAN POTENSI PEMUDA - PEMUDI BANDUNG MELALUI GERAKAN KEWIRAUSAHAAN SOSIAL OLEH : SALSABILA WAHYU HADIANTI¹, YANA SAFITRI²



DEPARTEMEN KESEJAHTERAAN SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS PADJADJARAN
2016

Share

Social Work Journal

ISSN: 2339-0042 (p)

ISSN: 2528-1577 (e)

Jurnal Pekerjaan Sosial

Departemen Kesejahteraan Sosial
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik – Universitas Padjadjaran

DEWAN REDAKSI

- Penanggung Jawab : Dr. Drs. Budi Wibhawa, MS.
Ketua Dewan Redaksi: Dr. Santoso Tri Raharjo, S.Sos., M.Si
Sekretaris : Dr. Drs. Nandang Mulyana, M.Si
- Anggota : Dr. Nunung Nurwati, dra., M.Si.
Dr. Soni A. Nulhaqim, S.Sos.,M.Si.
Dra. Binahayati Rusyidi, MSW., Ph.D
:
Dr. Nurliana Cipta Apsari, S.Sos., MSW.
Dr. Hery Wibowo, S.Psi., MM
- Layout dan Distribusi : Sahadi Humaedi, S.Sos., M.Si
Meilany Budiarti S, S.Sos., SH., M.Si

Alamat Penerbit/Redaksi :

Departemen Kesejahteraan Sosial
Gedung B FISIP-UNPAD

Jl. Raya Bandung Sumedang km 21 Jatinangor, Sumedang

Telepon/Fax (022) 7796974, 7796416 dan

e-mail :

santoso.tri.raharjo@unpad.ac.id

meilannybudiarti13@gmail.com

ISSN: 2339-0042 (cetak)



ISSN: 2528-1577 (elektronik)



SHARE: SOCIAL WORK JURNAL	VOLUME: 6	NOMOR: 2	HALAMAN: 154--272	ISSN:2339 -0042 (p) ISSN: 2528-1577 (e)
---------------------------	-----------	----------	-------------------	--

PENGANTAR REDAKSI

Dalam Jurnal Share Volume 6 Nomor 2 berisikan gagasan tertulis mengenai isu dalam konteks profesi pekerjaan sosial dan ranah praktiknya yaitu kesejahteraan sosial, serta isu dan masalah sosial lainnya. Sebagian besar karya dalam jurnal ini merupakan karya bersama antara dosen dan mahasiswa. Dari 10 (sepuluh) artikel yang ada dalam jurnal ini, maka tema-tema yang muncul dalam jurnal ini beragam, seperti tema tentang anak penyandang talasemia, pengentasan kemiskinan, sebagian besar didominasi oleh tulisan-tulisan mengenai kesejahteraan anak, keserasian sosial, gerakan filantropi, kualitas pendidikan tinggi menghadapi MEA, LGBT, pendekatan mikro, serta pengembangan masyarakat dan kewirausahaan sosial. Semoga berbagai tulisan artikel ini dapat menjadi bahan bacaan serta membuka wawasan para pembaca.

Akhir kata, Redaksi mengucapkan selamat membaca...

Bandung, Desember 2016
Salam,

Redaksi

Share

Vol. 6. No. 2, Desember 2016
Social Work Journal

ISSN: 2339-0042 (p) ISSN: 2528-1577 (e)
--

DAFTAR ISI

PENDAMPINGAN BAGI ANAK PENYANDANG THALASEMIA DAN KELUARGANYA OLEH NURLIANA CIPTA APSARI¹ 154

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGS) DAN PENGENTASAN KEMISKINAN OLEH: ISHARTONO¹ & SANTOSO TRI RAHARJO² 159

PRAKTEK PEKERJAAN SOSIAL BAGI “*STIGMATIZED GROUP*”: UPAYA MEWUJUDKAN KESERASIAN SOSIAL BERBASIS HAM DAN PENDIDIKAN MULTIKULTURAL OLEH: SITI NAPSIYAH ARIEFUZZAMAN¹, S.AG.BSW.MSW 168

PARADOKS DAN SINJUTAS (SINERGI-KEBERLANJUTAN-KETUNTASAN) GERAKAN FILANTROPI DI INDONESIA OLEH : ZAENAL ABIDIN¹ 183

PERANAN PERGURUAN TINGGI DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN DI INDONESIA UNTUK MENGHADAPI ASEAN COMMUNITY 2015 STUDI KASUS: UNIVERSITAS INDONESIA, UNIVERSITAS PADJADJARAN, INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG OLEH : SONI AKHMAD NULHAQIM¹, R. DUDY HERYADI², RAMADHAN PANCASILAWAN³, MUHAMMAD FEDRYANSYAH⁴ 197

LGBT DALAM PERSPEKTIF HAK ASASI MANUSIA OLEH: MEILANNY BUDIARTI SANTOSO¹ 220

COGNITIVE RESTRUCTURING DAN *DEEP BREATHING* UNTUK PENGENDALIAN KECEMASAN PADA PENDERITA FOBIA SOSIAL OLEH: RUNIA HANIFA¹ DAN MEILANNY BUDIARTI SANTOSO² 230

MENGATASI MASALAH DISTORSI KOGNITIF PADA KLIEN USIA REMAJA DENGAN METODE COGNITIVE RESTRUCTURING FORM OLEH: RINI RIZKIAWATI¹, DESSY HASANAH SITI ASIAH²... 244

PERAN INSTITUSI LOKAL DALAM KEGIATAN PENGEMBANGAN MASYARAKAT: KASUS PUNGGAWA RATU PASUNDAN DALAM PROGRAM DESA WISATA DI DESA SUKARATU KECAMATAN GEKBRONG KABUPATEN CIANJUR OLEH RUDI SAPRUDIN DARWIS¹, RISNA RESNAWATY², MAULANA IRFAN³, APEP RISMAN⁴ 253

PENGEMBANGAN POTENSI PEMUDA - PEMUDI BANDUNG MELALUI GERAKAN KEWIRAUSAHAAN SOSIAL OLEH : SALSABILA WAHYU HADIANTI¹, YANA SAFITRI² 268



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGs) DAN PENGENTASAN KEMISKINAN

OLEH:

ISHARTONO¹ & SANTOSO TRI RAHARJO²

1 Mahasiswa Program Studi Kesejahteraan Sosial Pasca Sarjana—Universitas Padjadjaran

2 Staf Pengajar Pada Departemen Kesejahteraan Sosial—Universitas Padjadjaran

(ishartono@unpad.ac.id; santoso.tri.raharjo@unpad.ac.id)

ABSTRAK

Isu kemiskinan tetap menjadi isu penting bagi negara-negara berkembang, demikian pula dengan Indonesia. Penanganan persoalan kemiskinan harus dimengerti dan dipahami sebagai persoalan dunia, sehingga harus ditangani dalam konteks global pula. Sehingga setiap program penanganan kemiskinan harus dipahami secara menyeluruh dan saling interdependen dengan beberapa program kegiatan lainnya. Dalam SDGs dinyatakan *no poverty* (tanpa kemiskinan) sebagai poin pertama prioritas. Hal ini berarti dunia bersepakat untuk meniadakan kemiskinan dalam bentuk apapun di seluruh penjuru dunia, tidak terkecuali Indonesia. Pengentasan kemiskinan akan sangat terkait dengan tujuan global lainnya, yaitu lainnya, dunia tanpa kelaparan, kesehatan yang baik dan kesejahteraan, pendidikan berkualitas, kesetaraan jender, air bersih dan sanitasi, energy bersih dan terjangkau; dan seterusnya hingga pentingnya kemitraan untuk mencapai tujuan-tujuan tersebut.

PENDAHULUAN

Sampai dengan akhir abad 20 kemiskinan masih menjadi beban dunia. Nampaknya isu kemiskinan akan terus menjadi persoalan yang tidak akan pernah hilang di dunia ini. Dunia meresponnya dengan menyepakati suatu pertemuan pada September 2000 yang diikuti oleh 189 negara dengan mengeluarkan deklarasi yang dikenal dengan *The Millenium Development Goals* (MDG's). Salah satu targetnya adalah mengurangi jumlah penduduk miskin hingga 50% pada tahun 2015. Deklarasi ini memberikan indikasi bahwa masalah kemiskinan masih menjadi

masalah besar dunia yang harus ditanggulangi bersama.

Dengan berakhirnya era MDGs yang berhasil mengurangi penduduk miskin dunia hampir setengahnya. Selanjutnya saat ini memasuki era SDGs (*sustainable development goals*), yang dimulai dengan pertemuan yang dilaksanakan pada tanggal 25-27 September 2015 di markas besar PBB (Perserikatan Bangsa-Bangsa), New York, Amerika Serikat. Acara tersebut merupakan kegiatan seremoni pengesahan dokumen SDGs (*Sustainable Development Goals*) yang dihadiri perwakilan dari 193 negara. Seremoni ini merupakan lanjutan dari kesepakatan dokumen SDGs

S h a r e

Social Work Journal

ISSN : 2339-0042 (cetak)
ISSN: 2528-1577 (e-journal)

ISSN: 2339-0042 (cetak)



2 339 - 0 042 000 8

ISSN: 2528-1577 (elektronik)



9 772528 157009